Die gemeinsamen Klasseninteressen der Werktätigen aller Länder sind der objektive Boden für den proletarischen Internationalismus.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands betrachtet die Erhöhung der internationalen Verantwortung und die aktive Teilnahme einer jeden kommunistischen Partei am gemeinsamen Kampf gegen den Imperialismus und seine Aggressionspolitik, gegen Kolonialismus und Neokolonialismus, für Frieden, nationale Befreiung, Demokratie, Sozialismus und Kommunismus als die entscheidenden Voraussetzungen zur Festigung der Einheit unserer Bewegung.

1 750 000 Mitglieder zählt heute unsere Partei. Die Mitglieder und Kandidaten der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands sind Verfechter des Friedens, der Gerechtigkeit, des Sozialismus. Sie sind fest mit dem Volk verbunden und Vorkämpfer seines Glücks. Sie alle werden auf gerufen, im Geiste des Marxismus-Leninismus und auf der Grundlage des Programms der Partei und der Beschlüsse des ZK ihre ganze Kraft einzusetzen für den umfassenden Aufbau des Sozialismus in der DDR, für den Kampf gegen den westdeutschen Imperialismus und Militarismus, für die Sicherung des Friedens und das Glück des deutschen Volkes.

Beschluß des Politbüros des ZK vom 10. August 1965